

Anies: Wujudkan Pengalaman Baru Menikmati Taman Semanggi

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan melakukan soft launching jalur sepeda baru dan pedestrian di kawasan Taman Semanggi, Jakarta Pusat, Rabu (12/10).

Kawasan Semanggi akan bisa menghadirkan pengalaman, karena tidak hanya bisa dilewati, tapi juga dinikmati pejalan kaki. Bahkan, penggunaan sepeda bisa beraktivitas di sekitar Jalan Jenderal Sudirman sembari menyambung perjalanan ke kawasan lain di Jakarta.

Anies mengatakan, hal ini menjadi sebuah pesan kepada warga Jakarta, ketika membangun fasilitas mobilitas itu harus lengkap dengan fasilitas pejalan kaki, sepeda, kendaraan umum, dan kendaraan pribadi.

“Alhamdulillah, kawasan ini sudah menjadi lengkap. Selain itu, tempat ini hijau, nyaman, dan unik, karena di pusatnya Jakarta. Lalu, di sini adalah tempat di mana banyak gedung pencakar langit. Tidak ada jalan lain di Indonesia yang selebar dan memiliki gedung pencakar langit sebanyak Jalan Jenderal Sudirman,” kata Anies. Anies menginginkan perjalanan menjadi pengalaman, sehingga memberikan kesan, dan merangsang interaksi

antarwarga secara langsung di tempat ini.

“Kenapa kita mau swafoto di sini? Karena, kita merasa ingin berbagi apa yang kita lihat kepada orang lain. Karena itu, kita foto, kita share. Kita ingin orang lain merasakan apa yang kita rasakan. Kenapa kita melakukan itu? Karena, ada pengalaman baru,” ujarnya.

Anies menuturkan, Pemprov DKI Jakarta sejauh ini telah menuntaskan pembangunan jalur trotoar di Jalan Jenderal Sudirman serta jalur sepeda. Adapun rincian-nya adalah lebih dari 240 kilometer jalur trotoar, serta lebih dari 100 kilometer jalur sepeda di seluruh Jakarta.

Anies melanjutkan, Kawasan Semanggi ini menjadi unik, karena ada sebuah taman yang hijau, rindang, dan teduh. Di sisi lain, selama berdekade-dekade konsepnya adalah hanya untuk dilewati kendaraan bermotor. “Berdekade-dekade bagi pejalan kaki dari sudut ke sudut lain itu tidak bisa lalu-lalang dengan leluasa, begitu juga dengan peemudi pengendara sepeda, ini yang kemudian kita bangun trotoarnya. Sehingga, Jalan Jendral Sudirman bukan saja untuk kendaraan bermotor,” tutur Anies. yan

4 | Metropolis

FOTO/ANT



GUBERNUR DKI JAKARTA RESMIKAN PENATAAN TAMAN SEMANGGI

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (kiri) didampingi jajarannya meninjau jalur pejalan kaki saat soft launching fasilitas pejalan kaki dan pesepeda pada proyek pembangunan dan penataan kawasan Semanggi di Taman Semanggi, Jakarta, Rabu (12/10). Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menyatakan pembangunan fasilitas pejalan kaki dan jalur sepeda itu bertujuan untuk memberikan ruang interaksi dan oase baru bagi warga Ibu Kota dan sekitarnya.

Warga DKI Diimbau Manfaatkan Layanan E-Jiwa dan Sahabat Jiwa

Skrining dan deteksi dini kesehatan jiwa merupakan hal yang sangat penting mengingat pandemi telah memicu banyak hal yang mempengaruhi kesehatan mental, kata Ketua Bidang Pengembangan Pelayanan Tingkat Pertama IDI Wilayah DKI Jakarta, dr. Verry Adrian MEpid.

JAKARTA (IM) - Warga DKI Jakarta diimbau untuk memanfaatkan E-Jiwa dan Sahabat Jiwa untuk melakukan skrining, deteksi dini, dan konsultasi kesehatan jiwa.

“Manfaatkan fasilitas yang telah dikembangkan oleh Dinas Kesehatan, ada E-Jiwa, Sahabat Jiwa, silakan dimanfaatkan dengan baik,” kata

Ketua Bidang Pengembangan Pelayanan Tingkat Pertama IDI Wilayah DKI Jakarta, dr. Verry Adrian MEpid dalam acara bincang-bincang yang digelar virtual, diikuti di Jakarta pada Rabu (12/10).

Verry mengatakan, skrining dan deteksi dini kesehatan jiwa merupakan hal yang sangat penting mengingat pan-

demasi telah memicu banyak hal yang mempengaruhi kesehatan mental.

“Kita perlu melakukan skrining, dan deteksi dini terkait kesehatan mental. Jangan sampai ada hal-hal yang tidak diinginkan karena (masalahnya) tidak sejak awal dikelola dengan baik,” ujar Verry.

Ia menjelaskan, E-Jiwa merupakan layanan yang dikembangkan untuk membantu masyarakat melakukan deteksi dini atau *self assessment* terhadap kesehatan mental. Salah satu metode yang digunakan adalah SRQ-29.

“Caranya cukup mudah, tinggal menjawab pertanyaan-pertanyaan saja dengan jujur. Hasilnya nanti bisa dilihat kita masuk ke dalam kategori apa,” imbuh Verry.

Verry mengatakan, pemanfaatan E-Jiwa sangat membantu masyarakat melakukan deteksi dini terkait masalah kesehatan jiwa.

Pasalnya, menurut dia, kebanyakan orang tidak menyadari bahwa dirinya mengalami masalah tersebut.

“Saya cukup terkejut karena lebih dari separuh hasil asesmen di E-Jiwa itu menunjukkan adanya gangguan kesehatan jiwa. Kadang kita merasa baik-baik aja, ah paling kurang tidur atau kurang jalan-jalan. Tapi ternyata setelah menjawab dengan jujur, ada sesuatu yang salah,” katanya.

Sedangkan Sahabat Jiwa, kata Verry, merupakan layanan telekonsultasi kesehatan jiwa yang diampu oleh para psikolog klinis yang ada di puskesmas kecamatan di DKI Jakarta.

Melalui layanan ini, masyarakat bisa menceritakan masalah apapun dan para psikolog akan membantu serta mengarahkan hal-hal apa saja yang bisa dilakukan untuk menyelesaikan masalah tersebut.

E-Jiwa dan Sahabat Jiwa dikatakan Verry dapat diakses melalui JakSehat, sebuah aplikasi kesehatan yang dikembangkan oleh Dinkes Provinsi DKI Jakarta. Saat ini, aplikasi tersebut juga sudah terintegrasi

dengan aplikasi Jakarta Kini (JAKI).

“Alhamdulillah saat ini sudah terintegrasi dengan aplikasi JAKI. Dengan kita melebarkan sayap ke JAKI, mudah-mudahan akses (ke E-Jiwa dan Sahabat Jiwa) semakin banyak, karena JAKI sudah diunduh oleh lebih dari 3,5 juta warga DKI dan non DKI. Jadi mudah-mudahan makin banyak orang yang bisa merasakan dampak dan manfaatnya,” tutur Verry.

Meski saat ini layanan E-Jiwa dan Sahabat Jiwa baru bisa digunakan oleh warga DKI, Verry mengatakan tak menutup kemungkinan jika ke depannya layanan tersebut juga bisa digunakan oleh warga non DKI.

“Karena ada beberapa input data yang menggunakan data DKI, saat ini masih untuk warga DKI dulu. Ini juga terkait dengan kemampuan teman-teman psikolog klinis. Takutnya kalau se-Indonesia masuk, jadi lamban responnya dan menurunkan kualitas layanan,” katanya.

“Harapannya kalau kita evaluasi berdampak baik dan punya nilai positif, saya rasa enggak ada alasan ini hanya untuk warga DKI. Tapi semoga semua bisa memanfaatkan aplikasi ini,” pungkasnya. ● yan

PAM Jaya Siap Tingkatkan Pelayanan di Marunda Kepu

JAKARTA (IM) - PAM Jaya siap meningkatkan pelayanan di Marunda Kepu, Jakarta Utara dengan melakukan konfigurasi jaringan dan pembuatan bak serta pompa transfer untuk meningkatkan tekanan air. Pekerjaan ini akan dilakukan sejak Oktober 2022 dan ditargetkan selesai pada Desember 2022.

Konfigurasi jaringan menuju Marunda Kepu telah dilakukan dengan percabangan jalur di Jalan Akses Marunda, percabangan ke Kawasan Berikat Nusantara (KBN) dan PC 76 Valve 600 mm di Jalan Reformasi-Akses Marunda, percabangan sebelum input Marunda Kepu PC 7706 di Kampung Bidara, dan percabangan setelah jembatan BKT ke PC 7706 di Bulak Turi.

“Konfigurasi jaringan telah kami lakukan, namun agar suplai air dapat optimal di Marunda Kepu, maka kami juga membuat bak serta pompa transfer untuk meningkatkan tekanan,” ucap Direktur Utama PAM Jaya, Arief Nasrudin dalam keterangan resmi, Rabu (12/10).

Arief melanjutkan, bak yang akan dibangun PAM JAYA berkapasitas 18,6 m3 dengan pompa berkapasitas hingga 5 liter per detik yang ditempatkan sebelum Kanal Banjir Timur.

Sebelumnya, lanjut Arief, PAM Jaya telah memasang master meter sejak Juli 2017 untuk melayani warga Marunda Kepu. Namun, seiring berjalannya waktu

terjadi peningkatan kebutuhan yang mesti dipenuhi. “Di Marunda Kepu memang terjadi peningkatan kebutuhan dibandingkan pada awal dibangun master meter. Artinya, air yang sebelumnya cukup, sekarang menjadi perlu ditingkatkan,” tambah Arief.

Mantan Direktur Utama Perumda Pasar Jaya itu menambahkan, perkembangan area di hulu Marunda Kepu menyebabkan kebutuhan air di hulu semakin meningkat. Selain itu, secara teknis perbedaan elevasi di jembatan Kanal Banjir Timur menyebabkan tekanan turun signifikan.

Selama upaya peningkatan pelayanan di Marunda Kepu, PAM Jaya menyediakan suplai air kepada warga di sana melalui mobil tangki sejak Mei 2022.

“Kami selalu memastikan warga di Marunda Kepu dapat terpenuhi kebutuhan airnya. Maka, sejak Mei 2022 hingga saat ini, kami sudah mengirimkan airmelalui mobil tangki hingga 2.068 meter kubik, atau lebih dari dua juta liter air untuk warga,” kata Arief.

Upaya peningkatan pelayanan ini dapat terjadi karena dukungan penuh dari Pemprov. DKI Jakarta termasuk dalam hal perizinan. Selain itu, dukungan dari warga juga diperlukan melalui upaya bijak menggunakan air untuk pemerataan suplai air. Untuk menjaga pemerataan suplai air, PAM Jaya juga melakukan sosialisasi hemat air, pada Sabtu, 8 Oktober 2022. ● yan

Dani Ramdan: UMKM Harus Jadi Pilar Penting Perekonomian di Kabupaten Bekasi

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (tengah, depan) foto bersama saat Pengukuhan Kepengurusan Anggota Forum UMKM Kabupaten Bekasi 2022-2024 di Ruang Rapat KH Mamun Nawawi, Kantor Bupati, Cikarang Pusat, Selasa (11/10).

CIKARANG PUSAT (IM) - Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan menyebut bahwa sektor Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) saat ini menjadi penyelamat ekonomi ketika industri besar sedang mengalami kemunduran akibat persoalan moneter maupun ekonomi global.

Dirinya mengatakan hal tersebut dalam sambutannya pada kegiatan Pengukuhan Kepengurusan Anggota Forum UMKM Kabupaten Bekasi periode tahun 2022-2024, di Ruang Rapat KH Mamun Nawawi, Kantor Bupati, Cikarang Pusat, Selasa (11/10).

“Berkali-kali sektor UMKM ini menjadi penyelamat ketika industri besar terkendala bahkan menghadapi kemunduran, karena sifatnya yang fleksibel, tahan banting dan mentalitasnya itu yang menjadi kunci utama,” katanya dalam rilis Prokppim Setdakab Bekasi, Rabu (12/10).

Ketangguhan UMKM dalam menghadapi berbagai krisis ekonomi dikatakan Dani karena UMKM memiliki sifat yang fleksibel, dan tahan banting, serta tak luput dari kunci utama keberhasilannya yakni mentalitas.

“Kunci keberhasilan UMKM itu, yang pertama modalnya itu mental, mental jiwa usaha, meskipun dimulai dari level paling bawah,” ucapnya.

Ia menyebutkan, Pemerintah Kabupaten Bekasi juga akan meluncurkan aplikasi

Bekasi Berani Beli (BEBELI) untuk para UMKM agar bisa memasarkan produknya secara daring.

“Untuk mendukung para pelaku usaha UMKM naik kelas, kami berupaya meluncurkan aplikasi BEBELI agar mereka bisa memasarkan produknya melalui online, dan ada juga subsidi gratis ongkir juga untuk pembeli,” jelasnya.

Terakhir Dani menyampaikan, dengan hadirnya kepengurusan Forum UMKM ini diharapkan mampu membangun sinergitas dan komitmen yang tentunya dapat mendorong dan memfasilitasi seluruh sektor usaha para pelaku UMKM untuk bisa memajukan usahanya.

“Sah-sah saja semua komunitas membentuk forum untuk membangun sinergitas, ini adalah tekad yang bagus, sangat mulia dengan berbagai tantangan yang akan dihadapi untuk mendorong seluruh sektor usaha dalam mengimplementasikannya,” ujarnya.

Menurut, Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Bekasi, Ida Farida dalam kesempatan yang sama menyampaikan dengan dibentuknya Forum UMKM di tingkat Kabupaten ini, para UMKM diharapkan mampu saling bersinergi untuk membuka ladang *entrepreneur* baru dalam rangka mengurangi angka pengangguran di Kabupaten Bekasi.

“Mudah-mudahan dengan banyaknya UMKM di Kabupaten Bekasi, dapat terus

berkolaborasi dan bersinergi sehingga dapat menyiapkan lapangan kerja,” tandasnya.

Dirinya menambahkan, bahwa pemerintah daerah akan mendorong seluruh masyarakat Kabupaten Bekasi untuk mencintai dan menggunakan produk khas Bekasi.

“Kita juga bersinergi dengan pemerintah provinsi bagaimana para pelaku usaha dapat membuat kemasan untuk produk-produk mereka. Jadi sebanyak mungkin kita bangun jejaring agar UMKM di Kabupaten Bekasi ini bisa maju,” tambahnya.

Sementara itu, menurut Ketua Forum UMKM Kabupaten Bekasi, Mustafa HS mengatakan anggota forum tersebut berasal dari perwakilan setiap kecamatan yang ada di Kabupaten Bekasi yakni sebanyak 23 orang.

Kedepan, pihaknya akan berencana menjalankan berbagai program kerja antara lain bekerjasama dengan pemerintah dan Apindo serta memberikan pembinaan kepada pelaku UMKM untuk meningkatkan produknya agar bisa memasuki pasar ritel sesuai standar dan kriteria yang dimiliki.

“Inovasi dan program kerja kami kedepannya, pertama melakukan kerjasama dengan pemerintah dan Apindo, memberikan pembinaan kepada UMKM untuk bisa memasarkan produknya di Indomaret, Alfamart dengan standar dan kriteria seperti NIB, sertifikat halal dan lainnya.” ucapnya. ● mdl



BANJIR DI CAWANG JAKARTA TIMUR

Warga membersihkan jendela rumahnya saat banjir masih menggenangi permukiman di Taman Harapan, Cawang, Kramat Jati, Jakarta Timur, Rabu (12/10). Berdasarkan data BPBD DKI Jakarta hingga Rabu 12 Oktober 2022 pukul 06.00 WIB terdapat 50 RT di Jakarta Timur dan Jakarta Selatan yang terendam banjir karena luapan Kali Ciliwung.

PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham CV. KREATIF KATALIS berkedudukan di Jakarta Utara, tertanggal 10 Oktober 2022 No. 50, yang aslinya dibuat dihadapan JPAT SUN JAW, SH. Notaris di Jakarta, telah diambil keputusan, yaitu:

membubarkan Perseroan terhitung sejak tanggal 10 Oktober 2022 dan menunjuk Tuan YAMIN, selaku likuidator Perseroan, dengan alamat kantor likuidator:

Pihak-pihak yang masih mempunyai kepentingan tagihan atau piutang terhadap Perseroan dapat mengajukan keberatan secara tertulis kepada likuidator berikut bukti-bukti yang sah dalam tempo 30 (tiga puluh) hari kalender sejak tanggal pengumuman ini.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan pasal 147 Undang-Undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 13 Oktober 2022

Likuidator

CV. KREATIF KATALIS

PENGUMUMAN

Direksi PT GRAHATAMA ADIGUNA, berkedudukan di Jakarta Barat (“Perseroan”) Berdasarkan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa tanggal 11 Oktober 2022, Para Pemegang Saham telah mengambil keputusan untuk menurunkan modal ditempatkan/dibayar Perseroan dari yang semula sebesar Rp. 14.000.000.000,- (empat belas miliar Rupiah) menjadi sebesar Rp. 10.516.000.000,- (sepuluh milyar lima ratus enam belas juta Rupiah).

Kepada pihak-pihak yang berkeberatan atas penurunan modal tersebut diatas dapat mengirimkan Surat Keberatan kepada Perseroan dengan tembusan disampaikan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini.

Jakarta, 13 Oktober 2022

Direksi Perseroan PT Grahataama Adiguna